

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
 📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 29 de Noviembre de 2024

MEXICALI. -Al momento de cerrar nuestra edición, los mandos de la burocracia estatal seguían reunidos con el titular de la Consejería Jurídica del Gobierno del Estado, JUAN JOSÉ PONMÉNDEZ, mientras que cientos de sus compañeros esperaban afuera del edificio sede del Poder Ejecutivo.



La exigencia de GUILLERMO ALDRETE CASARÍN, secretario general estatal y demás miembros del Comité Ejecutivo, lo mismo que de los líderes seccionales, se mantenía en que, de ninguna manera, la pretendida reforma a la Ley del ISSSTE CALI debe perjudicar a la burocracia sindicalizada.

Exigían como garantía de respeto a los derechos de los trabajadores una carta firmada por la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA; de lo contrario, continuaría el paro de labores, por los días, las semanas "y el tiempo que sea necesario", según declaraciones de ALDRETE.

Y, ayer se notó que las diversas corrientes al interior de la burocracia están jalando la carreta hacia el mismo rumbo y que están dispuestos a jugársela EL TODO POR EL TODO.

Cabe señalar que mientras en la entidad se daba el paro de la burocracia, seis alcaldes bajacalifornianos estaban en la ciudad de México, participando en el Primer Encuentro Nacional "Perspectiva Municipal del Programa 100 puntos de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo". A saber, NORMA BUSTAMANTE, ISMAEL BURGUEÑO, CLAUDIA AGATÓN, MIRIAM CANO, ROMÁN COTA MUÑOZ y ROCÍO ADAME. No se sabe porque no realizó ese viaje el alcalde de San Felipe, JOSÉ LUIS DAGNINO.

El mencionado evento fue presidido por la titular de la Secretaría de Gobernación, ROSA ICELA RODRÍGUEZ VELÁZQUEZ.

Anda con todo JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, delegado federal de Programas para el Bienestar en Baja California, lo mismo que su esposa, la regidora MARCELA VALDEZ MELGOZA, quienes atendieron la invitación de visitar la institución de asistencia social privada "Puerta de Fe", ubicada en La Misión, en Ensenada, donde atendieron algunas necesidades de niños, niñas y adolescentes que ahí se albergan. Acompañados del recién nombrado director de la Casa Hogar, ISIDRO ESCOBAR, recorrieron el comedor, sala de niños recién nacidos, cuarto de tareas, repostería,



El Delegado Único Federal, JESUS ALEJANDRO RUIZ URIBE, y su esposa, la regidora MARCELA VALDEZ, visitaron en La Misión, en Ensenada, el albergue para niños niñas y adolescentes, "Puerta de Fe", a donde llevaron juguetes y atendieron algunas de sus necesidades.

gimnasio y juegos infantiles. El delegado federal explicó a la mesa directiva de este centro la forma en que pueden acceder a la beca "Rita Cetina" de nivel secundaria y en su momento también, dijo, regresará para informarles cuando se abra el registro para nivel de preescolar y primaria. Además, hizo el compromiso de atender en CONAGUA la regularización de los trámites de un pozo de agua artesano con el que se abastecen del vital líquido los moradores y personal que ahí labora. Por su parte, la regidora Marcela Valdez Melgoza, quien también es presidenta de la comisión de Bienestar en el Ayuntamiento de Ensenada, manifestó que trabajará en todos los reglamentos que vengan a beneficiar a las niñas, niños y adolescentes en el municipio de Ensenada. El delegado Ruiz Uribe y Marcela, llevaron un lote de juguetes que serán en-

tregados a los niños por los directivos, hicieron una módica aportación adquiriendo unos souvenirs en la tienda del orfanatorio y se comprometieron a convivir en una posada en los próximos días de estas fechas decembrinas para pasar gratos momentos de convivencia.

Tras la irrupción el miércoles de más de 500 burócratas al centro de Convenciones Baja Center de Playas de Rosarito, personajes de Morena en el Poder, como la presidenta municipal de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, emitieron posicionamientos.

NORMA, señaló: "El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Baja California (ISSSTECALI), es fundamental para garantizar la salud, el bienestar y la tranquilidad de miles de familias en nuestro Municipio y en todo el Estado.

Por eso, desde que asumí el cargo, me encargué de que se cubrieran en su totalidad los adeudos y aportaciones adicionales que se tenían con el Instituto, porque nuestra misión principal es velar por el bienestar de toda la gente, y especialmente de quienes hacen que funcione la administración municipal.

Por eso agradezco que nuestra gobernadora, Marina del Pilar Ávila Olmeda, esté haciendo lo que está a su alcance por mejorar la relación del gobierno estatal con el ISSSTECALI y le pido a todas las partes involucradas, que se muestren abiertas al diálogo para alcanzar acuerdos justos que nos permitan seguir sirviendo con todas nuestras capacidades a la gente de Mexicali y de todo Baja California".

El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial

Federal en Baja California JUAN CARLOS GIL GONZÁLEZ, apareció en la lista de posibles candidatos a magistrados federales, lo mismo que el director del Archivo General del Poder Judicial del Estado, CÉSAR LÓPEZ PADILLA y el también abogado y productor de dátiles, FIDEL ALFARO, mismos que en la capital del estado se hacen llamar "los 3 alegres compadres".

Son 10 espacios para magistrados en Mexicali y 9 en Tijuana. CÉSAR le tira a quedar como magistrado en el área civil y laboral en Tijuana, en tanto que JUAN CARLOS, desea convertirse en magistrado mixto en Mexicali, para impartir justicia en las áreas penal, civil y laboral.



QUIEREN SER MAGISTRADOS CÉSAR LÓPEZ PADILLA y JUAN CARLOS GIL GONZÁLEZ, este último secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial Federal, aparecieron en la lista de posibles candidatos a magistrados federales.

Aparecer en la lista es el primer paso, pero todavía falta pasar otras etapas. Sin embargo, estar enlistado significa una gran posibilidad de estar en las boletas en la elección del 2025.

Igualmente, apareció el nombre del licenciado RODOLFO CARRANZA en la lista de aspirantes que reunieron los requisitos exigidos en la convocatoria. CARRANZA ejerce la profesión en Mexicali y es especialista en Derecho Laboral.



Muy preocupado fue

sorprendido el secretario de Economía del Gobierno del Estado, KURT HONOLD, antier, durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, en la Glosa del III Informe de Resultados de la gobernadora MPAO. Se le miraban hasta las anginas.



El Senador ARMANDO AYALA señaló que durante su gestión como primer edil, dos periodos consecutivos (2019-2024), se lograron abonos al ISSSTECALI por más de 2 mil millones de pesos que permitieron amortizar el pasivo heredado. Aquí, con la gobernadora MARINA DEL PILAR, a quien manifestó su respaldo luego de la irrupción al Baja Center de Playas de Rosarito, donde la mandataria llevaba a cabo "La mañanera". (Más información en la Sección Ensenada)



RESORT

Maglén.

www.maglenresort.com

ENSENADA.-

Dice el ex alcalde de Ensenada y ahora senador de la República, ARMANDO AYALA ROBLES, que no lo incluyen dentro de los responsables de la crisis financiera que tiene malherido al ISSSTECALI.



Por Alfredo Mendoza R.

Señaló que cuando su gestión como primer edil, dos periodos consecutivos (2019-2024), se lograron abonos al instituto por más de 2 mil millones de pesos que permitieron amortizar el pasivo heredado.

Agregó que, en acuerdo con la representación del sindicato de burócratas, se avanzó en la pre jubilación de unos 120 empleados de base.

AYALA manifestó que tanto en los pagos al ISSSTECALI como en la pre jubilación de burócratas, contó con el apoyo de la gobernadora MARINA DEL PILAR, cosa que agradeció.

El legislador morenista sostuvo que los responsables del quebranto financiero del instituto, fueron las administraciones municipales que lo antecedieron.

Así pues, la defensa del ex alcalde de ensenadense, respecto a la crisis financiero-política que mantiene en vilo el futuro del ISSSTECALI.

Lo miré arribar a la cafetería Deli Loop muy relajado. No obstante, la neblina que refresca la mañana, llegó en camisa de manga corta. Y llegó solo, por cierto.

Pidió el café de siempre y luego se incorporó a la plática con varios amigos.



Sin vela en el entierro. ARMANDO AYALA ROBLES negó relación alguna con la crisis financiera que agobia al ISSSTECALI. Dijo que como alcalde le abonó al pasivo heredado.



Entre la concurrencia habitual del lugar no pasó desapercibido, por eso se dio el tiempo de intercambiar saludos.

MARTÍN ÁLVARO ALVA URIAS renunció el pasado viernes por la noche al cargo de director de Seguridad Pública Municipal; esgrimió "motivos personales".

Recientemente le preguntaron a la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN sobre los motivos que tuvo ALVA URIAS para dejar el cargo. Dijo ignorarlos.

Seguro que los amigos del elemento de la Guardia Nacional, si los saben.

Pero motivos personales o no, lo innegable es que al ex jefe de la policía preventiva se le ve muy relajado, tranquilo. De nuevo en la normalidad que se interrumpió por escasos dos meses.

Pues de repente se pusieron en pausa los intentos por renovar la deuda de Proturismo. En la endeudada paramunicipal sigue firmando como titular GABRIELA HERRERA MARTÍNEZ.

Al parecer la intención de la alcaldesa CLAUDIA AGATÓN por colocar a un mexicalense al frente de Proturismo, se quedó en eso, mera intención.

HERRERA MARTÍNEZ llegó a la pa-

ramunicipal encargada de promover a Ensenada como destino turístico, gracias a su cercanía con la entonces coordinadora de gabinete municipal, ELVIA MARTÍNEZ SANTOS.

Otra intención de la presidenta municipal es que el empresario hotelero, ANDRÉS MARTÍNEZ BREMER, asuma la presidencia del consejo de Proturismo.

De concretarse ese propósito el nombramiento sería en el mes de febrero del año próximo. Actualmente VÍCTOR CELIS DUEÑAS es el presidente del consejo.



Ya lejos de la dirección de Seguridad Pública, a la cual renunció la semana pasada, MARTÍN ÁLVARO ALVA URIAS regresó a la "normalidad" que puso en pausa por dos meses.



f @ CASAUMBRAL

www.casaumbral.com

Habrà que ver si lo de MARTÍNEZ BREMER no se queda también en una simple intención.

La deuda de Proturismo se acerca a los dos millones de pesos, en donde más del 50 por ciento constituye el importe por pagar a empleada que ganó un juicio laboral.



GABRIELA HERRERA MARTÍNEZ sigue como directora de Proturismo. La paramunicipal se encuentra en predicamentos financieros.